

憎いコロナをやっつける！

ショートムービー『 KILL COVID-19 』 YouTube に公開

コロナへ対する感情を代弁！

憎いコロナをやっつける！

ショートムービー『 KILL COVID-19 』 YouTube 公開！

株式会社ブラスト（本社：東京都千代田区外神田 6-11-14 / 代表：岡部淳也）は、

新型コロナウイルスへ対する感情を代弁するショートムービー

『 KILL COVID-19 』を YouTube 上へ公開した。



・憎いコロナをやっつける！ A Bring down the hateful COVID-19! A :

<https://youtu.be/ztm1J65un7k>

・憎いコロナをやっつける！ B Bring down the hateful COVID-19! B :

<https://youtu.be/pbilnQMEQ5w>

本プロジェクトを立ち上げた株式会社ブラスト代表の岡部淳也は、

株式会社 円谷プロダクション代表取締役副社長として在籍中、映画『大怪獣バトル ウルトラ銀河伝説 THE MOVIE』のプロデュース、脚本等を経た後、現職。

プロデュース作『CAT SHIT ONE -THE ANIMATED SERIES-』では約2,000万再生。
プロデュース、脚本、監督を務めたファンムービー『ZVP（座頭市 VS プレデター）』では約600万再生を記録するなど、劇場映画やYouTube上でのヒット作を手掛けている。

2020年、新型コロナウイルスによる世界規模の大不況から、
本プロジェクトを手掛ける株式会社ブラストも作品プロジェクトが激減。
多くの企業と同様に経済的な影響を多大に受ける年となった。

今回、岡部淳也により新型コロナウイルスに対する思いを代弁する映像
『KILL COVID-19』キャンペーンを発足。

俳優の藤田富、麻木玲那の出演するショートムービーを製作しYouTube上へ公開。
映像ではコロナウイルスをイメージしたキャラクターが登場。
藤田富、麻木玲那がコロナウイルスを退治するシュールな内容となっている。

本作で使用されている コロナウイルスの造形物はレンタル可能を予定している。
本ムービーと同様に対コロナのテーマでクリエイティブな表現を行いたいクリエイター、
および企業の方は下記メールアドレスよりお問い合わせを受け付けている。

【 お問い合わせ 】

株式会社ブラスト 担当：大友

〒101-0021 東京都千代田区外神田 6-11-14

E-mail : info@blast.jp ※お問い合わせはメールにてお願い致します。